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No. 37507     


	September 28, 2017
	
	Le 28 septembre 2017

	
	
	

	Coram:  McLachlin C.J. and Abella, Moldaver, Karakatsanis, Wagner, Gascon, Côté, Brown and Rowe JJ.
	
	Coram : La juge en chef McLachlin et les juges Abella, Moldaver, Karakatsanis, Wagner, Gascon, Côté, Brown et Rowe

	
	
	

	BETWEEN:

Luc Bernard d’Abadie

Applicant

- and -

Her Majesty the Queen

Respondent

AND BETWEEN:

Luc Bernard d’Abadie

Applicant

- and -

Her Majesty the Queen

Respondent
	
	ENTRE :

Luc Bernard d’Abadie

Demandeur

- et -

Sa Majesté la Reine

Intimée

ET ENTRE :

Luc Bernard d’Abadie

Demandeur

- et -

Sa Majesté la Reine

Intimée

	
	
	

	JUDGMENT

[bookmark: BM_1_]The motions for an extension of time to serve and file the applications for leave to appeal in 37507 and 37508 are granted. The motions to join the applications for leave to appeal are granted and the applications shall be joined under 37507. The applications for leave to appeal from the judgments of the Court of Appeal for Saskatchewan, Number CACR2814, dated July 12, 2016, and Number CACR2772, 2016 SKCA 72, dated June 8, 2016, are dismissed without costs.
	
	[bookmark: _GoBack]JUGEMENT

Les requêtes en prorogation du délai de signification et de dépôt des demandes d’autorisation d’appel dans 37507 et 37508 sont accueillies. Les requêtes pour joindre les demandes d’autorisation d’appel sont accueillies et les demandes seront jointes sous le 37507. Les demandes d’autorisation d’appel des arrêts de la Cour d’appel de la Saskatchewan, numéro CACR2814, daté du 12 juillet 2016, et numéro CACR2772, 2016 SKCA 72, daté du 8 juin 2016, sont rejetées sans dépens.
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